

# NASTITI PUSPITOSARI

## PUTRI LINGKUNGAN HIDUP 2003



Dahulu, seringkali kita mendengar cerita akan jernihnya sungai Kali-mas. Bagaimana para pemuda dan warga kota memanfaatkannya untuk kegiatan olahraga serta sarana rekreasi. Begitu juga cerita mengenai segarnya udara di pagi hari dan hi-jaunya pepohonan di pinggir jalan. Pernahkah sedikit terbayang di benak kita sebuah pemandangan serupa dijumpai di kota kita Surabaya? Betapa indahnya keadaan pada saat itu, bukan? Lalu kemana semua itu menghilang??

Seiring dengan berjalannya waktu, Surabaya tak lagi seperti dulu kala. Sungai yang dahulu jernih kini telah tercemar oleh limbah dan sampah. Udara yang segar kini tercemar oleh asap kendaraan dan pabrik, hijau-nya pohon kini telah tergantikan oleh gedung-gedung yang tinggi menjulang. Tak ada lagi sungai dengan airnya yang jernih. Tak ada lagi kupu-kupu yang berterbangan di pagi hari saat udara begitu segar dan hari sangat cerah. Tak ada lagi teduhnya pohon di siang hari yang terik. Sungguh memprihatinkan.

Apakah kita merasa sebagai generasi muda? Jika ya, mungkin kalian akan bertanya kepada orang tua kalian, apa yang mereka pikirkan. Mengapa mereka tidak tersadar saat memiliki kesempatan. Kesempatan untuk memperbaiki keadaan seperti dahulu, sebelum terjadi kerusakan. Namun, bukan hal itu yang seharusnya kalian lontarkan.

Apakah kita hanya akan terus bermimpi? Bermimpi untuk mewujudkan Kota Surabaya menjadi lebih baik? Tidak! Kitalah generasi yang ditunggu-tunggu. Jangan pernah merasa bahwa kita hanya seorang anak yang tak mempunyai peran dalam upaya penyelamatan lingkungan. Karena sejatinya, kita lah pahlawan yang dicari itu! Kita yang akan bisa menggerakkan orang lain, pemuda, dan orang tua untuk sadar tentang pentingnya lingkungan hidup.

Adik-adikku, bergeraklah. Ikutilah impian kalian!! Kami percaya, satu dari kalian akan bangkit, lalu dua dari kalian akan bangkit, lalu tiga dari kalian akan berdiri dan memulai tindakan nyata penyelamatan lingkungan. Bergabunglah dan tunjukkan langkah nyata kalian dalam Pangeran dan Putri Lingkungan Hidup. Ingat, tak ada yang luar biasa dengan apa yang akan kalian lakukan nanti. Yang luar biasa adalah kalian memiliki kesempatan untuk menunjukkan apa yang bisa kalian lakukan kepada bumi kita tercinta ini.

